

COMMENT ET OU TROUVER LE REMEDE ?

1. Enfants qui sortent les pieds du lit la nuit et se découvrent constamment:

Prendre Extremities, Heat (chaleur), feet (pied), at night (la nuit) - p. 1012.

p. 1013 - uncover them (les découvrent) - le seul remède ayant les deux rubriques est SULPHUR. Mais il est bon de lire dans la Matière Médicale tous les remèdes possédant ces caractéristiques, soit agar., calc., Cham., Ign., mag-c., MED., Nat-s., ph-ac., PULS., Sang., Sep., Sil., stann., staph., Zinc..

Et préciser lequel de ces remèdes est indiqué en observant :

Si l'enfant sort aussi les mains du lit,

S'il a celles-ci chaudes ou froides,

Si le corps est froid,

S'il transpire,

" " chaud ou froid,

" " , de quelle partie du corps,

Ou si les mains présentent une chaleur sèche,

Si un pied est chaud et l'autre froid,

Si c'est seulement la plante du pied ou tout le pied,

S'il n'a pas de température, etc....

2. Une toux sèche seulement la nuit, pendant le sommeil, avec deux coups à la fois est assez fréquente chez les enfants :

Prendre toux (cough). p. 778

Par accès (paroxysmal) p. 800.

Consistant en deux coups (consisting of two coughs).

Et choisir dans cette liste ceux qui présentent la toux sèche la nuit (cough, dry, night) p. 787.

On aura alors : Agar., Merc., PHOS., SULPH..

Observer si l'enfant transpire ou non pendant la nuit par la toux: cela élimine déjà Agar..

Et s'il ne transpire que de la tête pendant son sommeil (p. 222 - during sleep), il ne reste plus que Mercurius qu'on donnera à la 200e dynamisation - une seule dose et cela suffira certainement, un soir en se couchant.

3. Cafard, voit tout en noir pendant sa grippe :

Prendre tristesse pendant la fièvre (Sadness, during heat - p. 77).

Et désespoir (despair, during heat - p. 35) (en prenant toujours le plus fort en degré et en comparant les deux).

Acon., ARS., Bell., chin-a., Con., graph., ign., Infl-hisp., puls., Rhus t., sep., Spong., stann., stram., sulph..

4. Psoriasis à la tête :

Tête (Head, eruption, p. 117)

Scales (écailleuse) à combiner avec scurfy (furfuracée, pelliculeuse).

Et avec crusts and scales (croûtes et écailles).

Et ne prendre que ceux qui se trouvent également dans psoriasis à la peau - p. 1316.

On aura ainsi les remèdes suivants, dont on déterminera le simillimum selon les autres symptômes du malade :

Alum., ARS., ARS-I., Aur., Calc., Calc-s., Chin., CLEM., DULC., iod., Iris, Kali ars., kali c., kali p., Kali s., LYC., MERC., Nit-ac., Petr., Phos., PHYT., PSOR., Rhus t., Sars., SEP., sil., SULPH., Thuy.

Dr P. Schmidt.

*

* *

LE CONGRES DE MONTREUX

Le Congrès de Montreux a donc lieu, ce congrès de Montreux qui a donné tellement de soucis à son organisateur, parce que dans cette région il est quasi impossible de faire quoi que ce soit à cette époque, car Montreux depuis le mois de février a ses hôtels complets et retenus pour tout l'été. Nous avons compté sur 300 personnes, on nous avait dit que si nous en avions 100 ce serait déjà fort bien, nous étions 269 et la salle du Congrès était toujours très fréquentée. Le Dr Pfister qui organisait ce congrès a réussi le tour de force d'obtenir le premier jour la présence du Président de l'Association suisse des Médecins, du Président de la Société Vaudoise de Médecine, et d'un représentant de la Société des Médecins de Vevey - Montreux, donc des trois personnalités représentant la Médecine Officielle de la Suisse, du canton et de la ville de Montreux ! J'avoue que c'est là un tour de force. Et tous les trois nous ont parlé d'une façon particulièrement sympathique. D'autre part, nous avons eu une conférence de presse intéressante avec des représentants des journaux de Genève, de Lausanne et de Montreux qui nous ont posé des questions fort intelligentes et qui pour une fois ont publié dans leurs journaux des choses sensées, sans erreurs et qui ont profité de tout ce que nous leur avons dit :

Voilà d'abord ce qui a été écrit dans le journal de Montreux :

"Les disciples de Samuel Hahnemann au Pavillon".

"Depuis hier matin jusqu'à demain soir, Montreux est le siège du XXIVe Congrès de la Ligue Internationale de Médecine Homoéopathique. Quelque 250 médecins venus de 14 pays différents sont réunis au Pavillon dans le but de confronter le résultat de leurs expériences et pour propager la doctrine. Le Congrès de Montreux est un jubilé car il célèbre le 150e anniversaire de la publication de l'Organon, bible de l'Homoéopathie. C'est dans cet ouvrage